

Ils nous font confiance

Soleil Levant

Depuis 2014, l'Association Soleil Levant Aide Humanitaire (SLAH) soutient financièrement Antipode-Inde. Cette association humanitaire finance des projets éducatifs et sanitaires en Asie; particulièrement en Inde, Cambodge et Laos. En nous partageant son expérience, l'association Soleil Levant, présidée par Albert Longuier, nous apporte soutien moral, intellectuel et financier pour réaliser notre projet.

“Ce partenariat correspond à notre propre engagement vis-à-vis des plus démunis en Inde, au Cambodge et au Laos.

Les équipes d'Antipode -Inde nous font partager chaque année leur expérience. Ces élèves-ingénieurs sont dynamiques dans leur recherche de nouveaux partenaires et sont extrêmement motivés dans leurs échanges avec les adolescents indiens.

Nous encourageons tous les nouveaux partenaires à leur faire confiance et à les soutenir dans leurs projets de solidarité au profit des intouchables de la région de Mangalapuram.”

Albert LONGUIER – Président de SLAH

- 06 08 84 75 68 - web : voyages-soleil-levant.fr



BNP

Antipode Inde est aussi soutenue par la banque BNP qui nous propose l'impression gratuite de l'ensemble de nos outils de communication (flyers, plaquettes, affiches et calendriers). De plus, ils participent chaque année au financement de notre projet.

"BNP Paribas est fière d'accompagner l'Association Antipode Inde dans ses différents projets depuis 5 ans. Nous souhaitons œuvrer pour une nouvelle économie ou l'inclusion sociale et la protection de la planète avancent d'un même pas.

Nous bâtissons notre engagement autour de 4 axes :

La jeunesse en créant les conditions d'une véritable égalité des chances pour les jeunes en favorisant leur inclusion, qu'elle soit sociale, culturelle économique ou numérique.

L'entrepreneuriat en soutenant l'innovation sociale et ses acteurs

La transition énergétique en accompagnant celle de nos clients et en développant une offre de finance durable

L'ancrage local par la stimulation du vivre ensemble et la cohésion sociale en participant à la vie locale via la création de connexions entre nos clients ou encore le soutien aux associations locales

Il nous paraît naturel de soutenir l'Association Antipode Inde dans un objectif commun, contribuer à un monde plus équilibré et plus durable."

M. Rolland François- Responsable BNP région Loire Atlantique

"Cela fait cinq ans que Bnpparibas est fière d'accompagner l'association Antipode."

Le travail, le dévouement et la bienveillance des étudiants auprès des intouchables est admirable.

Ils ressortent "grandis" de leur expérience en Inde, selon leur propres paroles au retour de leur voyage."

Isabelle Méchineau-Directrice agence BNP Carquefou



Sateco

Depuis 2017, Sateco soutient financièrement Antipode Inde. Cette entreprise est spécialisée dans le BTP et l'industrie. Il est agréable pour l'équipe de collaborer avec des personnes intéressées et bienveillantes.

Depuis 2017, SATECO a initié une démarche de soutien actif à l'association ANTIPODE. En effet, l'association fondée par l'ICAM en 1998, déploie une action continue sur le territoire indien tant au niveau économique (construction de maisons pour les populations) qu'au niveau humain (bourses d'études, nourriture...)

SATECO se reconnaît à travers les valeurs développées par l'association : la mobilisation, l'ambition et le soutien à des populations démunies ; autant

d'objectifs que l'on retrouve au sein de nos équipes.

En 2019, SATECO renouvelle son soutien à ANTIPODE et souhaite une belle réussite à la nouvelle équipe.

François GUILLOTEAU - Président de SATECO

